

P. UMBERTO RUFINO MI



Umberto nació el 7 de julio de 1934, hijo de Gaetano y Arduina Barsi, en Roma. Ingresó en la Orden el 1 de junio de 1969, a los 34 años, tras haber trabajado como contable.

Novicio en 1970, hizo su profesión simple el 26 de septiembre de 1971, la profesión solemne el 23 de mayo de 1976 y recibió la ordenación sacerdotal el 15 de julio del mismo año.

Nada más ser ordenado sacerdote, fue nombrado *asistente de los aspirantes* en la Comunidad de Villa Sacra Famiglia y el 19 de septiembre de 1977 fue trasladado a la Comunidad del Instituto Sacro Cuore de Buccianico (Ch) como *ecónomo y promotor vocacional*.

El 20 de septiembre de 1978 fue nombrado capellán del Hospital San Giovanni de Roma hasta septiembre de 1981, cuando fue trasladado a la comunidad del Studentato in Roma (Villa Sacra Famiglia como promotor vocacional). En julio de 1984 regresó a la Comunidad del Hospital San Giovanni de Roma con diversas funciones, tanto en la capellanía como en la enseñanza de Ética en la Escuela de Enfermería de las Hermanas Hospitalarias de la Misericordia. En 1989 fue trasladado a la Comunidad de la Parroquia San Camillo en Roma como *ecónomo* y el 20 de septiembre de 1992 regresó a la Comunidad del Hospital San Giovanni en Roma con el cargo de *superior*.

El 18 de julio de 1995 fue destinado a la comunidad de Sora, pero en septiembre de 1996 fue trasladado de nuevo a la comunidad del Hospital San Camillo de Roma con el cargo de capellán. El 16 de junio de 1998 fue nombrado superior y párroco de la parroquia Santa María Maggiore de Florencia y ejerció su ministerio de capellán en el Hospital de Torregallli. En esos años es nombrado asistente espiritual de la Archicofradía de la Misericordia de Florencia.

En 2019, por motivos de salud, abandona la Comunidad de Florencia para incorporarse a la Comunidad del Villaggio E. Litta en Grottaferrata. En 2022 ingresa por voluntad propia en la residencia de ancianos «Villa Cavaliere» en Roma. En septiembre de 2025 se inscribió en la Comunidad de Villa Sacra Famiglia en Roma, aunque siguió ingresado en la residencia de ancianos «Villa Cavaliere» en Roma, donde el 29 de octubre de 2025, tras una larga enfermedad, entró en la Jerusalén celestial.

Además, fue miembro y asistente eclesiástico de la Orden Ecuestre *Cavalieri del Santo Sepolcro*.

Desempeñó su rico ministerio en los diversos ámbitos a los que fue enviado con abnegación y amor hacia los enfermos. El padre Umberto tenía un marcado sentido de la relación positiva con todas las personas con las que se relacionaba, especialmente en el mundo de la salud, en el asociacionismo y en las diócesis en las que prestó su servicio camilliano.

Los enfermos a los que tuvo ocasión de servir durante su largo ministerio camilliano y presbiteral lo presentaron a Dios, quien, en su infinita misericordia, lo acoge en el cielo.